

Association entraide et amitié : un nouveau comité et toujours plein de projets

Par **Le Républicain Lorrain** - 23 mai 2022 à 19:12 - Temps de lecture : 1 min



Daniel Mathieu (à gauche) vient de transmettre la présidence à Jean-François Thill (à ses côtés).
Photo RL

Cela fait quarante-deux ans que Daniel Mathieu et ses amis ont créé l'AEA (Association entraide et amitié), avec laquelle ils ont pu attribuer chaque année des dons d'argent à de nombreuses associations caritatives et humanitaires.

« Nous n'avons pas pu organiser de loto, ni remettre nos dons pendant la crise sanitaire, indique le président. Et comme nous n'avons pas engrangé de recettes pendant vingt-sept mois, nous ne pouvons distribuer aujourd'hui que 16 000 euros ».

Cette année est aussi celle du renouvellement du bureau. « Je suis très satisfait de compter de nouveaux bénévoles, qui vont succéder à l'ancien comité dont la moyenne d'âge est de 76 ans. Durant ces quatre décennies, nous avons offert un total de 600 000 euros à diverses fondations et autres associations caritatives. Le nouveau comité, largement rajeuni, sera épaulé par quelques anciens et moi-même, de quoi assurer un bon départ à ces bénévoles qui vont continuer à faire vivre l'AEA. »

Le bureau est composé de Lara Veler, Françoise Tonnellier, Marie-Claire Lingenheld, Jeanne Bertrand et Valentin Schuhler. Et Daniel Mathieu a transmis la présidence à Jean-François Thill.